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VERBALE CONSIGLIO DI ISITUTO del 05/05/2022 

 

Giovedì 05 Maggio 2022 alle ore 17.30 si è riunito il Consiglio di 

Istituto in videoconferenza su ZOOM, con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

2. Conto Consuntivo E.F. 2021 

3. Elezione Docente Comitato Valutazione 

4. Varie 

 

Presiede la seduta il Presidente, assolve le mansioni di segretario il 

DSGA. 

Constatata la regolarità dell’assemblea si procede alla trattazione dei 

punti all’OdG. 

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Conto Consuntivo E.F. 2021  (Delibera n. 6) 

 

Dopo l’esposizione, in forma  dettagliata, del  DSGA in merito al Conto 

Consuntivo e. f. 2021, già sottoposto al controllo di regolarità 

amministrativo contabile dai Revisori dei Conti con deliberazione n. 

2/2022 del 06/04/2022 

 

IL  CONSIGLIO   D’ISTITUTO 

 

visto gli art. 22 e 23 del 129/2019, esaminati il modello H ed i suoi 

allegati, nonché la documentazione delle entrate e delle uscite, accertato 

dall’esercizio in questione ha un fondo cassa al 31/12/2021 pari a quello 

risultante alla stessa data del c/c bancario esistente c/o l’istituto cassiere, 

letta la relazione illustrativa predisposta dal D.S., constatato che la 

gestione dell’esercizio si è svolta con regolarità ed in ottemperanza alle 

vigenti norme in materia, acquisito il parere favorevole all’approvazione 

del collegio dei revisori in data 06 Aprile 2022 verbale n. 2,  

 

APPROVA ALL’UNANIMITÀ (Delibera n. 6) 

 il conto consuntivo e. f. 2021 dell’I. C. ALFIERI LANTE DELLA 

ROVERE. 

 

 

3. Elezione Docente Comitato Valutazione (Delibera n. 7) 

 

Come indicato dal Collegio dei Docenti e proprio nel rispetto 

dell’ascolto reciproco, il Consiglio di Istituto elegge all’unanimità 

(Delibera n. 7) la Maestra Michela D’Ambrosio terza componente 

docente nel Comitato di Valutazione Docenti, e la Maestra Cerasari 

Stefania membro supplente. 
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4. Eventuali e Varie 

 

Il Dirigente Scolastico informa il consiglio sul Contributo Volontario 

versato dalle famiglie. Sono stati versati circa 23.300,00 euro con i quali 

sono stati acquistati: 

 l’assicurazione integrativa per tutti gli alunni dei tre ordini di 

scuola; 

 n. 4 schermi 65” touch screen per la scuola I Grado 

 n. 5 computer portatili per Primaria e Infanzia 

 Materiale Didattico per Infanzia 

 Ampliamento e potenziamento rete e Internet per i tre ordini di 

scuola 

 Toner e cancelleria per i tre ordini di scuola. 

È intenzione della scuola comunque aggiornare le strumentazioni 

multimediali e tecnologiche della scuola. 

 

Successivamente il Dirigente Scolastico sollecita il Consiglio a riflettere 

sugli attuali criteri di iscrizione alla luce dei fatti attuali. 

Dopo ampia e approfondita discussione, tenuto conto che gli interessi da 

tutelare sono molteplici, tenuto conto che è già presente una lista di 

attesa, considerato che l’inclusione è un processo che non avviene 

soltanto all’interno della scuola ma anche nel territorio di domicilio con 

la partecipazione e frequenza di attività e luoghi prossimali, tenuto conto 

che per gli alunni gli spostamenti da e per la scuola con mezzi propri o 

pubblici rappresentano una ulteriore fatica e perdita di tempo, 

considerato che gli attuali criteri sono stati già ampiamente studiati e 

verificati e non hanno mai messo in dubbio o ostacolato la qualità 

inclusiva ed accogliente della scuola, e che ogni iscrizione tardiva viene 

attentamente valutata nell’interesse del minore stesso e che gli alunni 

che chiedono l’iscrizione ma che già frequentano scuole viciniori sono 

messi in coda con priorità assegnata ai minori “senza scuola”, si decide 

di mantenere i criteri già deliberati senza modifiche. 

 

Il Consigliere Marotta riferisce di una lamentela da parte di alcuni 

genitori durante l’interclasse delle terze scuola primaria, che si sono 

rammaricati della mancanza di uscite e visite di istruzione delle classi 

dopo la fine del periodo di emergenza. 

Il Dirigente Scolastico risponde affermando che è vero che il 30 Marzo è 

terminato lo Stato di Emergenza, ma che successivamente sono 

aumentati i contagi e che soltanto in data 30 Aprile sono state rinnovate 

le cautele e le raccomandazioni alla scuola che mantiene l’utilizzo delle 

mascherine. Inoltre, ricorda che sono i Docenti i responsabili delle 

progettazioni educativo-didattiche e che le famiglie possono proporre 

attività ma devono rispettare i ruoli. 

La prof. Sa Tulliani esprime il suo grande rammarico perché la scuola 

non è mai stata “inattiva” ma ha sempre agito nell’interesse degli alunni 

delle famiglie e del personale. Inoltre, sono già state avviate delle attività 

che prevedono visite di istruzione ed è interesse dell’intero Consiglio di 

Istituto riprendere una progettazione ampia ed esaustiva. 
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La Consigliera De Bellis propone corsi per Cyberbullismo e la prof. 

Moretti conferma che sono previsti e che anche quest’anno si sono 

svolte attività di questo tipo in alcune classi. 

 

Il Consigliere Santandrea esprime le seguenti proposte: 

INGLESE  
Ad integrazione degli orari già destinati a detta materia ed ampliando le 

attività degli insegnanti individuati a tale disciplina, si segnala quanto 

segue: 

CLIL 
E' un metodo attenzionato al sottoscritto in qualità di rappresentante 

d'istituto da parte di molti genitori della scuola primaria Lante della 

Rovere ad esempio con “Open Minds”, attuato ed apprezzato in alcune 

scuole. 

Inoltre, conoscendo personamente la struttura, ho inviato una proposta di 

convenzione al Dirigente da parte di una scuola di Lingua Inglese del 

quartiere, di un concreto progetto, per dare alle famiglie la possibilità di 

ampliare la formazione dei figli a tariffe agevolate e a noi risevate. 

Sempre in convenzione sto chiedendo a diverse strutture limitrofe al 

plesso scolastico, assistenza sanitaria ai nostri studenti per uno screening 

periodico dello stato di salute da effettuare presso loro sedi. 

USCITE SCOLASTICHE 
Senza mezzi di trasporto il plesso scolastico è vicino a strutture di 

notevole importanza artistico culturale e di crescita personale come la 

Galleria Borghese ed il Macro. 

Per il Macro ho personalmente contattato un'organizzazione che propone 

attività interne formative, molto apprezzate da bambini e corpo docente 

ovviamente rivedibile nel progetto, nei contenuti e nella richiesta 

economica. 

Natura ed Animali  
 Segnalo il bioparco e il museo civico di zoologia. 

- a margine della lettera di parte dei rappresentanti delle classi della 

Lante della Rovere a concreto supporto della comunicazione durante le 

riunioni di interclasse della ripresa delle attività e dei progetti scolastici, 

segnalo che altre Associazioni culturali che sono poi state contattate per 

proporre laboratori per un accrescimento culturale ed umano degli 

studenti. 

MENSA 
- come genitore mi sono recato personalmente lo scorso mese al Comune 

di Roma, dal Direttore della Direzione competente, nonché alla P.O. 

responsabile del servizio di refezione scolastica, oltre che per verificare 

come venissero gestite le risorse economiche per le mense nei casi di 

interruzione di servizio (scuole/classi in quarantena), per proporre idee 

relative ad un progetto di educazione alimentare presso le Scuole, 

incontrando grande entusiasmo in tal senso, tale da concretizzare per il 

futuro una comunicazione più attenta e puntuale da parte del Comune di 

Roma sulle indicazioni dei principi nutritivi degli alimenti e l'importanza 

della selezione stagionale dei cibi somministrati. 

Inoltre nella consapevolezza che è una mensa e non un ristorante, 

sarebbe opportuno attenzionare o raccomandare i servizi mensa 

comunali cibi, tra quelli quotidianamente somministrati, di facile 

http://www.museiincomuneroma.it/it/infopage/museo-civico-di-zoologia
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gradimento da parte dei bambini al fine principale di dare loro un 

garantito supporto nutritivo ed evitare tristi, inutili spechi alimentari. 

Propongo anche di trovare una strategia finalizzata ad un controllo senza 

margini di errore per la somministrazione di cibi "speciali" ai bambini 

interessati segnalando ad esempio con un codice/segnale specifico fuori 

la porta della classe la presenza in quel gruppo di esigenze alimentari 

particolari. 

VIABILITA' VIA TEVERE - VIA LIVENZA 
- come genitore sono in contatto con il Municipio II che sta valutando 

eventuali migliorie nella circolazione nelle strade limitrofe alla scuola 

Primaria per una maggiore sicurezza delle famiglie durante le ore di 

entrata ed uscita degli studenti. 

Per questo si richiederanno eventuali pareri per formulare proposte in 

merito, nell'opportuna riconferma degli ingressi e delle uscite 

scaglionate degli studenti in detti orari. 

Il Dirigente Scolastico ringrazia per tutte le proposte ricevute e conferma 

che saranno analizzate attentamente nelle opportune sedi. 

Per l’Inglese è già avviata una profonda riflessione ed emergono punti a 

favore e complicazioni da risolvere e c’è la necessità di attenta analisi. 

Inoltre fa presente che una sola associazione ha risposto all’ultimo 

bando quando è stato pubblicato ma comunque insieme al Collegio dei 

Docenti si approfondiranno tutte le tematiche esposte. 

 

Esauriti e discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 

19.30.  

 

Il Presidente                                                                Il segretario 


